



13 Julio, 2016

BCN abre un centro de día de Hematología

La instalación del Hospital Vall d'Hebron tratará a 9.000 pacientes al año

BARCELONA

El Hospital Vall d'Hebron ha puesto en marcha un nuevo centro de día de Hematología, unas instalaciones que permitirán tratar a más

de 9.000 pacientes al año y concentrar la actividad de las consultas y el tratamiento ambulatorio del Servicio de Hematología. El nuevo espacio, de 400 metros cuadrados y dotado del equipamiento hematológico más avanzado, ha sido posible gracias a la colaboración de la Fundació Vila Casas.

El nuevo Hospital de Día, situado en la sexta planta del anexo del Hospital General, cuenta con

11 puntos de tratamiento, a los que se añaden otros dos de tratamiento con cama. También dispone de 4 consultas y de un espacio para la realización de biopsias de médula ósea con sedación.

Este espacio permitirá atender tanto a los pacientes ambulatorios como a las visitas no programadas, realizar exploraciones y tratamientos básicos con carácter inmediato y el seguimiento personalizado de

los casos, según informó el hospital. Los pacientes que se podrán beneficiar de este nuevo centro son aquellos controlados en las consultas externas del servicio que necesitan tratamiento en el Hospital de día, los que necesitan seguimiento muy próximo, después de un trasplante de progenitores hematopoyéticos (de la médula ósea) o con leucemia, o los que por su fragilidad necesiten controles reiterados.